



Pelatihan Pidato Da'I Cilik Dalam Kegiatan Festival Anak Soleh di Desa Telaga Said Kecamatan Sei Lelan Kabupaten Langkat

Muhammad Arfan Harahap¹, Azhar², Wahyu Pratama³, Nafra Andhira⁴,
Tiur Ayuningtias Pauliza Lubis⁵, Putri Rahayu⁶

^{1,2,3, 4,5,6}Desa Telaga Said Kecamatan Sei Lelan Kabupaten Langkat

email: wahyupratama201918@gmail.com

Abstrak

Pengabdian kepada masyarakat (PKM) Adalah merupakan salah satu pilar dari Tri Dharma Perguruan Tinggi. Salah satu wujud realisasinya yakni melalui kerjasama antara pemerintah daerah dengan perguruan tinggi dalam pembentukan KKN yang bersifat *sustainable* (berkelanjutan) dan saling memberi kebermanfaatn (simbiosis muatelisme). Tujuan dari PKM ini adalah untuk meningkatkan kompetensi akhlak, dan adab anak - anak usia sekolah dasar di Desa Telaga Said melalui pelaksanaan program kegiatan yang bertajuk "Festival Anak Sholeh " (FAS) yang diadakan oleh mahasiswa KKN dari Stai - Jm Tanjung Pura yang dibimbing langsung oleh dosen pembimbing lapangan (DPL). Salah satu dari perlombaan dalam Fas adalah Pidato Da'i Cilik. Melalui pelatihan pidato da'i cilik ini diharapkan mampu mewujudkan generasi yang beriman, bertaqwa, berakhlakul karimah dan berkarakter dengan tujuan agar terbiasa untuk berbicara didepan umum serta tertarik untuk menggali materi yang akan disampaikan.

Kata kunci: Pidato, Da'i Cilik

Abstract

Community service is one of the pillars of the tri dharma of higher education . One form its realization is through cooperation between the regional government and universities in the formation of KKN which is sustainable and provides mutual benefit , symbiosis of loadelism . The purpose of this PKM is to improve the moral competence and etiquette of elementary school age children in Telaga Said village through the implementation of an activity program entitled " Sholeh Children Festival " FAS) held by KKN student rom Stai - Jm Tanjung Pura who are directly guided by field supervisors (DPL) One of The competitions in the fas is the Preachers speech . Through this Little Preacher's speech training , it is hoped that it will be able to create generations of faith , Piety good morals and good character with the aim of getting used to speaking in public and interested in exploring the material to be conveyed.

Keywords: Little preacher's speech

PENDAHULUAN

Pelaksanaan program kelompok KKN Desa Telaga Said memiliki salah satu program unggulan, salah satu program unggulan dari kelompok KKN Desa Telaga Said adalah program Festival Anak Sholeh, salah satunya program pidato Dai Cilik. Festival Anak Sholeh merupakan salah satu program yang kami pilih untuk diangkat menjadi program unggulan,

mengingat terdapat berbagai permasalahan yang ada di Desa Telaga Said salah satunya adalah kurangnya rasa percaya diri anak - anak di Desa Telaga Said dalam menunjukkan bakat serta potensinya. Hal ini dikarenakan kurangnya latihan dalam meningkatkan rasa percaya diri. Sehingga, hal inilah yang menjadikan alasan kami untuk menyelenggarakan program festival anak sekolah di Desa Telaga Said. Selain itu dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat membentuk karakter anak sholeh pada diri anak.

Secara garis besar dakwah islam juga memiliki tujuan dalam menyeru dan menyalurkan sikap dalam hati manusia dan perilaku setiap masyarakat untuk menuju suatu tatanan yang memiliki perilaku yang baik, dari individu maupun sosialnya. Kegiatan dalam menyebarkan dakwah adalah sesuatu yang tidak boleh dipisahkan didalam ajaran islam itu sendiri akan tetapi, dakwah juga merupakan salah satu pokok bagi setiap umat islam dalam mengajak kepada yang baik dan mencegah kepada perilaku yang kurang baik, karna salah satu perintah dalam berjuang yaitu dengan terus mengedepankan kebenaran yang memang menjadi salah satu ketetapan yang jelas didalam ajaran islam.

Adapun dai menurut istilah merupakan orang-orang islam atau orang mukmin mendapat beban untuk terus berdakwah dengan mengarahkan tentang ajaran agama islam yang sesungguhnya. Ketika dai ingin menyampaikan hal-hal baik kepada orang lain maka perlu memperhatikan tutur kata yang baik yang bisa diterima oleh orang banyak dan mampu memahami setiap penyampaian yang terdapat didalam dakwah tersebut. Pengucapan yang lembut, selalu tegar dan penuh percaya diri karna itu gambaran untuk menyampaikan sesuatu hal yang baik kepada orang banyak.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan festival anak sholeh dilaksanakan pada tanggal 1 - 2 April 2023 yang tehitung 2 hari di Kantor Desa, Desa Telaga Said. Sebanyak 16 mahasiswa dan pemuda - pemuda setempat yang ada di Desa Telaga Said terlibat dalam program ini. Metode pelaksanaan yang diterapkan dalam festival anak sholeh dimulai dengan metode pembekalan, pelatihan, dan praktek. Metode pembekalan disini bermaksud untuk memberikan, berupa bimbingan kepada anak-anak yang berkaitan tata cara pelaksanaan dan aturan dalam festival anak sholeh. Metode pelatihan disini bermaksud untuk mengetahui seberapa besar kemampuan daya tangkap anak-anak Desa Telaga Said, setelah diberikan pembekalan selain itu metode pelatihan ini juga dilakukan untuk mempersiapkan kesiapan anak-anak dalam mengikuti serangkaian kegiatan festival anak sholeh.

HASIL PEMBAHASAN

Proses pelaksanaan program festival anak sholeh salah satunya perlombaan Da'i cilik. Dalam kegiatan lomba Da'i cilik ini dilakukan di kantor desa Telaga Said. Kegiatan ini dilakukan pada tanggal 1-2 April 2023. Melihat persoalan atau problematika terkait Da'i cilik yang terjadi di desa Telaga Said ini diharapkan kesadaran dari semua pihak terkhususnya untuk bersama-sama menjadikan masyarakat yang memiliki generasi yang cerdas dengan

cara membina dan membimbing generasi penerus bangsa terkhusus kepada dakwah yang harus senantiasa memberi arahan kepada masyarakat yang belum terlalu paham terkait agama Islam yang sesungguhnya yang memang sudah ditetapkan oleh Allah swt. Oleh karena itu, ada langkah atau cara yang dilakukan untuk mengatasi permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat terutama kepada anak-anak yang memang butuh pendamping orang tua ketika melakukan aktivitas atau tindakan karena realitanya seorang anak itu meniru sikap orang lain dan mengaplikasikan lingkungan bermainnya. Adapun penilaian panitia dai cilik memfokuskan pada tiga hal yakni materi ceramah, kesesuaian dan ketepatan penggunaan nas, dan kepercayaan diri tampil didepan umum.

Secara khusus sistem penilaian mencakup pada materi dengan bobot skor 20, adab skor 20 dan intonasi juga dengan skor 20. Dari sisi ketetapan waktu diberi skor 20, dan juga mimik dengan skor 20. petunjuk pelaksanaan perlombaan dai cilik ini yaitu :

1. Durasi waktu minimal 3 menit dan maksimal 5 menit.
2. Peserta lomba mengambil nomor peserta lomba setelah pembukaan
3. Peserta menyampaikan kultum bahasa indonesia dengan durasi yang telah di tentukan

Tujuan dari lomba dai cilik ini dapat membentuk dan membuat anak-anak menjadi lebih percaya diri terlihat dari sikap anak-anak yang berbicara dengan tegas yang tidak ragu, percaya pada diri sendiri, dan menunjukkan keberanian saat tampil didepan umum. Demikian juga yang diharapkan oleh mahasiswa STAI JM TANJUNG PURA dalam perlombaan ini yakni meningkatkan minat, bakat, keberanian, dan kepercayaan diri.

Adapun dokumentasi pelaksanaan program dai cilik desa telaga said, sebagai berikut:



Gambar 1. Panitia dan Peserta Pelatihan Pidato Da'i Cilik dalam

Acara Festival Anak Soleh di Desa Telaga Said



Gambar 2 Praktek Tampilan Da'i Cilik di Desa Telaga Said

KESIMPULAN

Terlaksananya kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dapat disimpulkan bahwa persepsi masyarakat di Desa Telaga Said tentang Pidato Da'i Cilik termasuk dalam bentuk persepsi positif, yaitu Pidato Da'i Cilik sebagai dakwah dalam arti mengajak, mendorong orang lain untuk mengikuti, dan mengamalkan ajaran islam. Dan hasil dari kegiatan Festival anak soleh mampu meningkatkan rasa percaya diri, dan menumbuhkan minat dan bakat anak - anak Desa Telaga Said.

UCAPAN TERIMA KASIH

Kami ucapkan terima kasih kepada pihak kampus STAI-JM Tanjung Pura Langkat melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat sehingga kami mahasiswa KKN dengan Dosen Supervisor dapat melakukan dan melaksanakan pengabdian kepada masyarakat. Dan kami ucapkan juga kepada masyarakat desa Telaga Said yang telah memberikan kontribusi dan sumbangsih waktunya terhadap kegiatan yang kami laksanakan. Kami ucapkan juga terima kasih kepada beberapa dosen yang telah mambantu dalam kegiatan ini dan mau bersama berjuang demi majunya dan berjaya kampus STAI-JM Tanjuung Pura Langkat.

PUSTAKA

Irdawati, Sri Permata. (2022). Pelatihan dan Pembinaan Da'i Cilik TK/TPA Masjid Jami Ushuluddin Di Desa Bacu Kecamatan Tonra. *Jurnal Pengabdian Masyarakat*. Vol. 1, No. 1 Juli 2022. 35 - 38.

Jurnal kajian dakwah dan kemasyarakatan 2019. E. journal UIN Jakarta, Voll 23, No 2.

Arrizal, S.(2019).Penerapan ekstrakurikuler Dai Cilik Dalam Pembentukan Karakter Percaya Diri Peserta Didik Sdn Kauman 2 malam (Doctoral dissertation, University of Muhammadiyah Malang).

Subhin, M.A.(2017). Membentuk Akhlakul Kharimah Pada Anak Dalam Perspektif Pendidikan Islam. *EDUKASI: Jurnal pendidikan islam*, Vol.5,No.,h.47-73.